



小学校も終業式を終え、子どもたちも、冬休みやお正月を家族みんなで過ごすことを楽しみにしていることでしょう。一方、保護者の皆様にとりましては、年末年始は大掃除や新年の準備、年始の挨拶まわりなど慌ただしく過ぎていく時期ですね。

日本では昔から、年を越して新年を迎えるということは1年の中でも一番大きなイベントでした。その年越しを家族みんなで行うということは子どもたち自身も家族の一員であることを自覚し、家族そろって新年を迎えることができることに感謝の気持ちを感じることでしょう。年末年始を通じて、家族の絆がさらに深まることを願っております。

新しい年を迎えるこの時期、子供達は夢や希望を抱きます。子供を伸ばす絶好の時期だと思しますので、是非『どんな目標に向かって頑張るのか』お子様から聞いて頂き一緒に励まして応援して頂ければと思います。自分が立てた目標が達成出来た時、初めて「自分は頑張れば出来る」という思いを抱き、活動に対する意欲が高まります。反対に目標設定が上手くできず、達成する事が出来なければ「やってもできない」という自分の可能性を拒否し、活動意欲を低下させる可能性もありますので、目標は立てる事が目的ではなく、達成する事が目的なので達成出来そうな目標を立てる事が大切です。小さな目標を達成し自信を沢山持つ事が大きな目標を達成する一歩になりますので、具体的で明確な目標をたてる事で、子供は何をどのように頑張れば良いのかがはっきりします。最も大切で難しいのが「共に目標実現に向けて歩む」事です。子供の目標を忘れず努力出来た事を喜び、努力出来なかったら叱るのではなく、「明日は頑張ろう」と励ます事が大切です。目標達成という充実感が次への目標を生むようになります。子供の大きく膨らんだ夢や希望に対し、子供が「頑張ってるな」「やればできる」と少しずつ歩んでいく手助けを学童・家庭でも実践できればいいと願っています。

最後になりますが、迎えます令和6年が御家族の皆様にとりまして笑顔が溢れる良き1年になりますことを心より祈念いたします。。

学童主幹教諭 松井 知加



穴を掘っていると、何かが出てきて大興奮！



自分達で楽しい遊びを考え中！

大好き 外遊び

寒さに負けず元気
いっぱい遊んでいます。
男の子は
サッカーが大人気！



お願い

BOXティッシュ 1箱

トイレトーパー 1ロール

1月9日(火)までにお持ち
ください。ご協力
宜しくお願い致します。

1月の目標

1年の目標を考えよう!

クリスマス会



先生達からの劇のプレゼント



当日 即興の劇が始まりました。メリークリスマス! 嬉しいね



おやつケーキに大喜び



もちつき



力強く、餅をつきました。



上手にお餅を丸められたかな? きな粉もち・醤油もちを頂きました。



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

★ 給食を申し込みされている方は、学院の給食がある日です。